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DISCURSO 
SR. ELIAS ANTONIO SACA 
PRESIDENTE DE LA REPUBLICA 
EN LA CORONACION DE LA REINA DE 
LA CAÑA DE AZUCAR EN COJUTEPEQUE 
10 DE ENERO DE 2009 
 
 
AMIGOS DE EL SALVADOR POR MAS DE 60 AÑOS, LA REPUBLICA DE CHINA TAIWÁN ES UN 
PAÍS DEMOCRÁTICO Y ME ALEGRO EMBAJADOR LIAO TENERLO EN ESTA FIESTA ACÁ EN 
COJUTEPEQUE, Y A CONTRIBUIDO MUCHO EN VARIAS OBRAS, HOY HEMOS VISTO EL 
POLIDEPORTIVO HOY QUE ATERRIZAMOS ACÁ EN COJUTEPEQUE Y YO ESTOY SEGURO 
QUE ESO VA ESTAR TERMINADO PRONTO, Y USTEDES ME INVITAN, Y AUNQUE NO SEA 
PRESIDENTE, USTED ME INVITA LUPITA PARA VENIR ACOMPAÑARLOS. 
 
QUIERO SALUDAR ADEMÁS DE LA ALCALDESA DE COJUTEPEQUE, A SU CONCEJO 
MUNICIPAL, A LA SEÑORA PRESIDENTA DE COMURES Y ALCALDESA DE ANTIGUO 
CUSCATLAN MILAGRO NAVAS, QUE GUSTO MILAGRITO, AL COMANDANTE DEL 
DESTACAMENTO MILITAR NUMERO 5, A LA DISTINGUIDA REINAS REPRESENTANTES DE LA 
BELLEZA COJUTEPECANA, SALUDOS A LOS AMIGOS DE LA PRENSA Y A TODOS USTEDES 
HABITANTES DE COJUTEPEQUE. 
 
QUIERO ESTA NOCHE DECIRLES QUE NO HAY DUDA QUE LA FIESTA CELEBRADA EN 
COJUTEPEQUE A SIDO UN EVENTO QUE ME HA PERMITIDO VENIR TRES AÑOS, CUANDO 
ME INVITA LA ALCALDESA, Y VENGO CON GUSTO PORQUE ME SIENTO CÓMODO AQUÍ EN 
COJUTEPEQUE, ME SIENTO MUY BIEN CON USTEDES. Y CON QUE …..EN ESTE LUGAR 
SOLO MUJERES BELLAS HAY, Y ME REFIERO A TODAS, PERO TENEMOS A LA REINA 
SALIENTE, ES MUY GUAPA LA LEY DE LA FAMILIA TAMBIÉN TIENE MUJERES GUAPA, 
QUIERO SALUDAR A BRENDA PAOLA GARCÍA DÍAZ QUE ES LA NUEVA REINA DE LA CAÑA 
DE AZÚCAR. 
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Y AHÍ ESTÁN ESTAS CARROZAS SALUDOSAS QUE SE HACEN EN COJUTEPEQUE. ME 
IMPRESIONO MUCHO QUE BRENDA TANTO SU ABUELA, SU MAMÁ Y SU TÍA TAMBIÉN HAN 
OSTENTADO EL TITULO DE LA REINA DE COJUTEPEQUE, POR LO CUAL FELICITO A LA 
FAMILIA. 
 
USTEDES SABEN QUE COJUTEPEQUE OSTENTO EL TITULO DE CIUDAD Y FUE CAPITAL 
INTERINA DEL ESTADO LUEGO DE UNO DE LOS TERREMOTOS QUE DESTRUYO SAN 
SALVADOR, AQUÍ ESTUVO LA CAPITAL, ESTAMOS HABLANDO DE 1854, EL CERRO DE LA 
PAVAS CONTINUA SIENDO UNA DE LAS MAYORES ATRACCIONES TURÍSTICAS, PERO NO 
SOLO ESO, ME DA LA SATISFACCIÓN DE DECIRLES QUE LE CUMPLIMOS A COJUTEPEQUE 
CON EL HOSPITAL DE NUESTRA SEÑORA DE FÁTIMA QUE ES UNO DE LOS MEJORES 
HOSPITALES QUE HEMOS CONSTRUIDO Y OTRAS OBRAS, HOY NO VENGO HABLAR DE LAS 
OBRAS DEL PRESIDENTE SACA.  
 
USTEDES CONFIARON EN ESTE SERVIDOR Y YO SIEMPRE HE DICHO QUE LAS ÚNICAS 
PROMESAS QUE VALEN SON LAS QUE SE CUMPLEN Y LE HEMOS CUMPLIDO A 
COJUTEPEQUE, QUIERO FELICITAR A ROSA GUADALUPE SERRANO NUESTRA ALCALDESA, 
ESTAMOS OBSERVANDO, BUENO ESTE PARQUE LO INAUGURAMOS ALCALDESA, AQUÍ 
ESTUVE INAUGURÁNDOLO, NO SOLO HE VENIDO A CORONAR, TANTAS VECES HE VENIDO 
A COJUTEPEQUE, A DESARROLLADO VARIOS PROYECTO DE MUCHO IMPACTO SOCIAL, 
ENTRE ELLOS LA PAVIMENTACIÓN DE CALLES EN COLONIAS COMO VISTA HERMOSA, 
COLONIA FÁTIMA, COLONIAS DELGADO Y FUENTES ENTRE OTRAS, REMODELO EL PARQUE 
CENTRAL RAFAEL CABRERA, CUAL ES EL PARQUE QUE NO ME PRESTARON UNA VEZ 
ACÁ?,  ESTE PARQUE CLARO Y POR ESO LO INAUGURAMOS,  Y YO LES DIJE CUANDO YO 
ERA CANDIDATO MIREN YO VOY A ESTAR AQUÍ Y VARIAS VECES PORQUE LOS PARQUES 
NO SON DE NADIE, LOS PARQUES SON DE TODOS, DE LA POBLACIÓN. 
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YO RECUERDO QUE UNA VEZ IBA VENIR ACÁ A COJUTEPEQUE Y ME NEGARON ESTE 
PARQUE, ME LO NEGÓ LA EX ALCALDESA NO SE PORQUE RAZÓN, YO NO LA CONOZCO A 
LA SEÑORA, SI LA VEO NO SE QUIEN ES,  PERO YO DIJE TENEMOS QUE RECUPERAR ESTE 
PARQUE PARA QUE LO USEMOS TODOS, NADIE DEBE USAR UN PARQUE SOLO PORQUE 
PERTENECE A UN PARTIDO U OTRO PARTIDO POLÍTICO, EL PARQUE ES DE TODOS, POR 
ESO A MI ME ALEGRA ESTAR EN ESTA ULTIMA PRESENTACIÓN QUE COMO PRESIDENTE 
DE LA REPUBLICA HARÉ  EN ESTA FIESTA TAN IMPORTANTE, YO LE DIJE A LUPITA YO NO 
VOY A FALLAR, AHÍ ME VA TENER, TODO EL DÍA HEMOS ESTADO EN REUNIONES 
TRABAJANDO, HOY A SIDO UN DÍA INTENSO EN LA CAPITAL, Y TENEMOS QUE RETORNAR 
AL TRABAJO, SON LARGAS HORAS TRABAJANDO EN MUCHOS TEMAS. 
 
EL POLIDEPORTIVO QUE SE ESTA CONSTRUYENDO TIENE UN COSTO CERCANO AL MEDIO 
MILLÓN DE DÓLARES APORTADOS POR EL FONDO DE INVERSIÓN SOCIAL QUE DIRIGE 
ANDRÉS ROVIRA Y LA MUNICIPALIDAD PARA FAVORECER A 50 MIL FAMILIAS DE LA ZONA, 
PARA CUANDO VA ESTAR EL POLIDEPORTIVO ALCALDESA? ABRIL, BUENO, INVÍTENME DE 
NUEVO QUE AQUÍ ESTARÉ EN COJUTEPEQUE. 
 
QUIERO TERMINAR PARA QUE PROCEDAMOS A LA CORONACIÓN DE LA REINA DE LA CAÑA 
DE AZÚCAR, QUIERO MANIFESTARLES CUAN ORGULLOSO ME SIENTO DE SER EL 
PRESIDENTE DE ESTA TIERRA CUSCATLECA, ESTA SANGRE HEREDADA POR SIGLOS, UN 
PUEBLO INDÓMITO, AQUÍ NADA NOS A DERROTADO, NI LOS HURACANES, NI LOS 
TERREMOTOS,  Y SABEN PORQUE, PORQUE SOMOS UN PUEBLO DE FE, UN PUEBLO QUE 
CREE EN DIOS, QUE CREE EN LA FAMILIA Y QUE CREE EN LOS VALORES. 
 
YO QUIERO AGRADECERLES COJUTEPEQUE POR EL CARIÑO QUE ME HAN DISPENSADO, A 
MI SIEMPRE ME HAN RECIBIDO BIEN, Y ME VOY CON MI TANATADA DE CHORIZOS, 
BUTIFARRAS, YA ME DIJO LA PARIENTE AQUÍ TE HE MANDADO TONY VARIOS, VAMOS A 
LLEVARLOS PARA SAN SALVADOR, PARA LA SEÑORA PRIMERA DAMA Y PARA MIS HIJOS. 
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QUIERO DECIRLES QUE LE TENGO UN GRAN APRECIO A COJUTEPEQUE, A TODO EL PAÍS 
PORQUE SE VOLCARON A LAS URNAS A CONVERTIR A ESTE SERVIDOR EN PRESIDENTE, 
COMO PAÍS DEMOCRÁTICO EN DONDE NO HACEMOS CONSTITUCIONES A LA MEDIDA, LO 
QUE SE LE OCURRA AL JEFE DE ESTADO, HABRÁ UN RELEVO EN EL CAMBIO DE LOS 
ALCALDES Y DEL PODER EJECUTIVO EN MARZO, Y EL UNO DE JUNIO COMO 
CORRESPONDE A CUALQUIER DEMÓCRATA ENTREGARE LA BANDA PRESIDENCIAL AL 
CIUDADANO QUE USTEDES DECIDAN LLEVAR A LA CASA DE GOBIERNO. 
 
MUY BIEN, Y QUIERO TERMINAR DICIÉNDOLES QUE HACE TRES AÑOS Y NO NOS 
EQUIVOCAMOS, NO NOS EQUIVOCAMOS CUANDO BUSCAMOS A ESTA, YO VENIA AQUÍ 
CAMINÁBAMOS RECUERDO LUPITA, Y ME DECÍA ME ESTÁN ATACANDO AQUÍ, DICEN 
COSAS MÍAS, NO SE PREOCUPE EL PUEBLO LA CONOCE, EL PUEBLO LO VA MANIFESTAR 
EN LAS URNAS EL PRÓXIMO DÍA DE LA ELECCIÓN. YO QUIERO DECIRLES QUE HE VISTO 
UN CAMBIO ENORME EN COJUTEPEQUE, HAY MUCHOS CAMBIOS, HEMOS MEJORADO 
ALGUNAS OBRAS, PERO ESTA MUJER, ESTA GRAN MUJER DE CUSCATLÁN SE HA 
MANTENIDO TRABAJANDO POR TODO COJUTEPEQUE. 
 
QUE DIOS BENDIGA A LA TIERRA CUSCATLECA, QUE DIOS BENDIGA AL DEPARTAMENTO 
DE CUSCATLÁN, Y QUE DIOS LOS BENDIGA A USTEDES Y A SUS FAMILIAS. 
 
FELICES FIESTAS COPJUTEPEQUE, A DENTRO COJUTEPEQUE. 
 
MUCHAS GRACIAS. 
 
 


